

El Día de Toledo



DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO I - NUM. 24

Domingo, 13 de Diciembre de 1987

55 pts.

Creada la Unidad de Recaudación Ejecutiva, dependiente de la Tesorería Territorial de la Seguridad Social

El índice de morosos en la S.S., muy bajo en Toledo



Recientemente, ha sido creada en Toledo la Unidad de Recaudación Ejecutiva, oficina que asume la gestión del cobro en vía ejecutiva de las deudas que todos los toledanos tienen con la Seguridad Social. El índice de morosidad en Toledo y su provincia es bastante bajo, comparado con el que se detecta en otras zonas de Es-

paña, a pesar de que existen más de seis mil empresas que cotizan todos los meses a la Seguridad Social. Tanto los empresarios como los trabajadores agrícolas y autónomos de nuestra ciudad y provincia, cumplen aceptablemente con el pago de sus obligaciones. (Foto: Carlos Moreno)

FIN DE SEMANA DEPORTIVO

Toledo-Sonseca

Este, sin duda, va a ser uno de las grandes enfrentamientos de este domingo, no sólo por el aspecto deportivo que entraña el mismo, sino por la gran rivalidad existente entre las aficiones de uno y otro club. Esperemos que todo se desarrolle por los cauces deportivos y se vea un buen partido.

Quintanar-Fuensalida

También en la jornada de hoy los quintanareños deberán enfrentarse al Fuensalida, un equipo que presenta la mejor defensa del campeonato. El Quintanar viene de vencer, en las dos últimas jornadas, a igual que el Fuensalida. Habrá que tener en cuenta la presencia de ex-entrenador del equipo visitante, que actualmente dirige a los hombres del Sporting Quintanar.

Tomelloso-Villacañas

Muy difícil lo tendrán esta tarde los pupilos de Chufi que deberán plantar cara a un Tomelloso que se encuentra en un momento óptimo de juego, más si se tiene en cuenta la derrota a la que debió someterse, en casa, frente al nuevo Toledo de García Calderón.

Alcazar-Illescas

Los jugadores del Illescas atraviesan un buen momento de juego que tendrán que confirmar en el difícilísimo terreno de juego del Alcazar, equipo que no dará facilidades para que el conjunto toledano puntue.

Guadajara-Madrideojos

Interesante se presenta el partido que enfrenta a alcarreños y toledanos esta tarde. El Guadajara, aunque posee un conjunto joven, si le salen bien las cosas planteará muchos problemas a un Madrideojos que está en período de adaptación.

Hoy, Santa Lucía

ONCE celebra su 49 aniversario

La Organización Nacional de Ciegos Españoles (ONCE), celebra hoy el 49 aniversario de su fundación, el día de su patrona, Santa Lucía, en plena guerra civil y en la ciudad de Burgos. Desde entonces mucho ha llovido y más ha crecido la organización que agrupa a los invidentes españoles. Del papel de marginados, aquellos ciegos que conocemos a través de la literatura, mitad mendigos mitad trovadores de coplas, hoy los invidentes son parte activa en la creación de riqueza en el Estado español. Ellos, que a veces necesitaban la mano de la generosidad ajena, reparten hoy esperanzas cada día y se organizan ellos mismos, en igualdad de condiciones y sabiduría.

Naturales de Santa Ana de Pusa y Sevilleja de la Jara

Tensión y nervios en el entierro de la familia asesinada por ETA

En la tarde de ayer, con una multitudinaria asistencia de público se ofició el funeral por el eterno descanso del guardia civil, José Julián Pino Arriero, su esposa, María del Carmen Fernández Muñoz y de la hija de ambos, de siete años de edad, Silvia Pino Fernández, asesinados brutalmente por la organización terrorista ETA en el atentado de la capital aragonesa.

En la inhumación de los restos mortales estuvieron presentes el Presidente de Castilla-La Mancha, José Bono y el Delegado del Gobierno en la Región, quienes vivieron los momentos de dolor y nervios de las familias de las víctimas.



Los familiares, amigos, compañeros del Cuerpo de la Guardia Civil de las tres personas asesinadas vivieron la tensión y los nervios durante el entierro.

PIDA SU SUPLEMENTO

DOMINICAL

GRATIS